



DRESDENEINS startet mit Gesundheitsmagazin „sanosecur“

Mit einem neuen Sendeformat zum Thema Gesundheit und Sicherheit geht der lokale Fernsehsender **DRESDENEINS** am **Freitag, 11. März 2011, 19:40 Uhr** an den Start.

Das neue Gesundheitsmagazin mit dem Titel „sanosecur“ sieht seinen Schwerpunkt in der medizinischen Vorsorge und in der Verbraucheraufklärung.

Das Magazin soll in leicht verständlicher Form über zentrale Gesundheits- und Sicherheitsthemen informieren.

Die 15-minütige Sendung widmet sich hierbei zumeist ein bis zwei Schwerpunktthemen und wird ergänzt durch Nachrichten und Verbrauchertipps aus den Bereichen Gesundheit und Sicherheit. Die redaktionelle Leitung und Moderation des Magazins liegt bei Angé Doerr.

Die erste Sendung hat das wichtige Thema Herzinfarkt als Volkskrankheit im Fokus – dazu im Expertengespräch Frau Univ.-Prof. Dr. med. Ruth Strasser, Ärztliche Direktorin Herzzentrum Dresden Universitätsklinik.

Die Sendung ist ab sofort im Internet unter www.DRESDENEINS.tv zu sehen.

Weitere Sendetermine im digitalen Kabelnetz:

Samstag, 12.03. 19:40 Uhr

Sonntag, 13.03. 18:40 Uhr

Die neue Sendereihe „sanosecur“ wird monatlich ausgestrahlt.